

E' suo diritto ottenere, in qualsiasi Stato membro, la comunicazione dei dati relativi alla sua persona registrati nel VIS e l'indicazione dello Stato membro che li ha trasmessi e chiedere che' dati inesatti relativi alla sua persona vengano rettificati e che quelli relativi alla sua persona trattati illecitamente vengano cancellati. Per informazioni sull'esercizio del suo diritto a verificare i suoi dati anagrafici e a rettificarli o sopprimerli, così come sulle vie di ricorso previste a tale riguardo dalla legislazione nazionale dello Stato interessato, vedi www.esteri.it e <http://vistoperitalia.esteri.it/>.
Anda mempunyai hak untuk mendapatkan komunikasi mengenai data-data pribadi anda yang tersimpan dalam VIS negara anggota yang mengirim data tersebut, dan hak untuk meminta pembetulan atas data-data anda yang tercatat secara tidak akurat, atau untuk meminta penghapusan atas data yang didapat secara tidak sah. Untuk informasi lebih lanjut mengenai cara pelaksanaan hak anda untuk memeriksa data pribadi anda, untuk membetulkan atau menghapusnya, dan mengenai cara-cara pengajuan banding sesuai dengan peraturan perundang-undangan nasional dari negara anggota terkait, silahkan kunjungi www.esteri.it dan <http://vistoperitalia.esteri.it>.
 Ulteriori informazioni saranno fornite su sua richiesta dall'autorità che esamina la sua domanda. L'autorità di controllo nazionale italiana competente in materia di tutela dei dati personali è il Garante per la Protezione dei Dati Personali (Piazza di Montecitorio 121, 00186 Roma, www.garanteprivacy.it). *Informasi lebih lanjut dapat diberikan atas permintaan anda untuk memeriksa aplikasi anda. Pihak berwenang di Italia dalam hal perlindungan data-data pribadi adalah "Garante per la Protezione dei Dati Personali" (Piazza di Montecitorio 121, 00186 Roma, www.garanteprivacy.it tel.: +3906 696771).*

Dichiaro che a quanto mi consta tutti i dati da me forniti sono completi ed esatti. Sono consapevole che dichiarazioni false comporteranno il respingimento della mia domanda o l'annullamento del visto già concesso, e che possono comportare azioni giudiziarie ai sensi della legislazione dello Stato membro che tratta la domanda. / *Saya menyatakan bahwa sejauh pengetahuan saya, semua data yang saya berikan adalah lengkap dan benar. Saya juga mengetahui bahwa pernyataan atau informasi palsu dapat berakibat aplikasi visa saya ditolak atau pembatalan atas visa yang sudah diterbitkan, dan diambilnya tindakan hukum/pemutusan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku di negara anggota yang memproses aplikasi visa saya. Mi impegno a lasciare il territorio degli Stati membri prima dello scadere del visto, se concesso. Sono informato/a che il possesso di un visto è soltanto una delle condizioni necessarie per entrare nel territorio europeo degli Stati membri. La mera concessione del visto non mi dà diritto ad indennizzo qualora io non soddisfi le condizioni previste dall'articolo 5, paragrafo 1 del regolamento (CE) n. 562/2006 (codice frontiere Schengen) e mi venga pertanto rifiutato l'ingresso. Il rispetto delle condizioni d'ingresso sarà verificato ancora un a volta all'atto dell'ingresso nel territorio europeo degli Stati membri. Saya menyatakan bahwa jika permohonan visa saya dikabulkan, saya akan meninggalkan wilayah negara-negara Schengen sebelum visa saya habis masa berlakunya. Saya telah diberitahu bahwa kepemilikan atas sebuah visa hanyalah satu dari persyaratan lainnya untuk memasuki wilayah eropa dari negara-negara anggota. Penerbitan visa tidak dengan sendirinya berarti bahwa saya berhak untuk atas kompensasi jika saya terbukti tidak memiliki persyaratan sebagaimana di atas dalam pasal 5, paragraf 1 dari peraturan (CE) no. 562/2006 (Peraturan Perbatasan Schengen) dan berakibat saya ditolak masuk. Pada saat memasuki wilayah negara anggota, kelengkapan persyaratan untuk dapat memasuki wilayah Schengen akan diperiksa sekali lagi.*

Il sottoscritto dichiara di aver preso visione dell'informativa sulla protezione dei dati personali riguardante il rilascio del visto, ai sensi del Regolamento Generale sulla Protezione dei Dati (UE) 2016/679, *Yang berlandaskan di bawah ini menyatakan telah melihat informasi tentang perlindungan data pribadi sehubungan penerbitan visa, sesuai dengan Peraturan Umum tentang Perlindungan Data (UE) nomor 679 tahun 2016.*

Luego e data / Tanggal dan tanggal

Firma (per i minori, firma del titolare della potestà genitoriale/tutore legale)
Tanda tangan (jika pemohon adalah anak di bawah umur 18 th, tanda tangan kedua orang tua/orang tua)